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ИТОН ETON

9.9 x 9.9 – 20 x 20

17,9/15,79,9 x 9,9 28,2/28,2глазурь матовая / matt glaze 0,94/0,94 567/50296/96 30/30

16,920 x 20 105глазурь матовая, блестящая /
matt, shiny glaze 1,4 130035 75

Королевский колледж в Итоне – самое престижное и старейшее учебное заведение
для мальчиков в Англии. Колледж был основан почти 600 лет назад – в 1440 году. С
тех самых пор колледжеры воспитываются в строгости и в соответствии с англий-
скими традициями. Им даже прививается уникальное английское произношение, ко-
торое сразу же «выдает» итонца. Выпускникам колледжа в 99% случаев обеспечена
блестящая карьера. Диплом, как ключ, открывает им двери к высшим эшелонам
власти. 20 премьер-министров Великобритании – выпускники Итона. Именно по-
этому число желающих поступить сюда многократно превышает количество мест.
Кстати, будущий британский монарх принц Уильям, также как и его младший брат
принц Гарри, являются выпускниками Итона.

The Royal College in Eton is the most prestigious and the oldest educational institution for
boys in England. The College was founded about 600 years ago in 1440. Ever since then
college students have been brought up in severity and according to English traditions. They
are even instilled a unique English pronunciation that immediately gives out an Eton stu-
dent. The graduates of the College are secured with brilliant career in 99% of cases. The
College Degree is the key that opens the doors to the highest echelons of government. 20
prime ministers of the UK are graduates of Eton. For that reason, the number of people
wishing to enter the College is many times greater than the number of places. By the way,
the future British monarch Prince William and his younger brother Prince Harry are gradu-
ates of Eton.

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg
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ETON  ИТОН
9.9 x 9.9 – 20 x 20

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой
тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защит-
ными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плит-
кой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that
the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a spe-
cial protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Фореста, Фрегат, Тик, Палисандр, Гармония, Калейдоскоп.
We recommend the following series for flooring Frigate, Teak, Rosewood, Harmony, Kaleidoscope.  

AD/A166/1146
Итон Усы  9,9x9,9
Eton Moustache

AD/A167/1146
Итон Корона
9,9x9,9
Eton Crown

AD/A168/1146
Итон Keep calm
9,9x9,9
Eton Keep calm

AD/A169/1146
Итон And 9,9x9,9
Eton And

AD/A170/1146
Итон Drink tea
9,9x9,9
Eton Drink tea

5115 Калейдоскоп черный
20х20
Kaleidoscope black

5107 Калейдоскоп
красный 20х20
Kaleidoscope red

АD28/1146
Британия 9,9x9,9
Britain

PTA001 черный 29,8x2,5
black

PTA002 красный 29,8x2,5
red

5009 Калейдоскоп
белый 20x20 
Kaleidoscope white

1146 Конфетти белый блестящий, 
полотно 30х40 из 12 частей 9,9x9,9  
Confetti shiny white

130 белый 20х1,5
white

131 черный 20х1,5
black

191 алый 20х1,5
scarlet

PBA003
Бриз 9,9х5 
Breeze


